

10 Port-Gentil

Formation professionnelle/ Centre de spécialisation professionnelle

La 12e promotion prête à l'emploi



Photo : Jean Paulin Allogo



Photo : Jean Paulin Allogo



Photo : Jean Paulin Allogo

La 12e promotion du CSP posant fièrement. Photo du milieu : Le directeur du CSP, Victor Rogandji, lors de son intervention. Photo de droite : Le maire du 1er arrondissement, Justine Libimbi (d), après avoir remis un certificat à une stagiaire.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

44 stagiaires, constituant la 12e promotion du Centre de spécialisation professionnelle (CSP), ont reçu leurs certificats de fin de formation, vendredi dernier, des mains du maire du 1er arrondissement de la commune de Port-Gentil, Justine Li-

bimbi, du directeur général adjoint de Total Gabon, Théodore Yyézié, et du directeur général de l'enseignement technique et professionnel, Jean Blaise Allogo Megne. Au terme d'une formation théorique et pratique en maintenance industrielle, tuyauterie, soudure, mécanique industrielle, etc., ces jeunes gens devraient frapper aux portes des différentes entreprises

installées dans la capitale économique. D'autant que l'une des raisons d'être de cet établissement, créé en 2003 grâce au partenariat Total Gabon-État gabonais, est de former la jeunesse, en tenant compte de la demande des opérateurs économiques. Dans son intervention, le directeur général du CSP, Victor Rogandji s'est dit fier du travail accompli

par l'équipe pédagogique. Tout en exhortant, au regard de la conjoncture économique actuelle, les certifiés à songer à créer leurs propres emplois, il a remercié tous les partenaires (Total Gabon, pouvoirs publics, entreprises) ayant contribué à la mise sur le marché de cette nouvelle cuvée. Dans la foulée, le président du conseil d'admini-

nistration du CSP, Étienne Lepoukou, s'est déclaré satisfait du chemin parcouru depuis douze ans. « Je suis particulièrement fier que notre structure, du fait de sa spécificité, demeure au cœur du secteur industriel. Il est donc important de veiller à son maintien, en anticipant les évolutions à venir », a-t-il précisé. Avant d'inviter les stagiaires à demeurer réso-

lument optimistes. « En dépit de la situation économique difficile que traverse notre pays, votre avenir est ouvert. Vous avez donc de nombreuses raisons d'espérer. Sachez que la réussite professionnelle n'est point dans la nonchalance ou la paresse, mais plutôt dans le travail actif, intelligent, créatif, la discipline et l'obéissance », a-t-il lancé.

Médias/ Au terme du séminaire de formation

Les hommes et femmes des médias outillés

SYM
Port-Gentil/Gabon

AU terme d'un atelier de formation, les hommes

et femmes des médias en service dans la province de l'Ogooué-Maritime se sont séparés, vendredi dernier, sur une note de satisfaction

Anniversaire



Joyeux anniversaire notre "Rosée"
En ce jour mémorable nous, tes enfants sommes heureux de partager ces instants auprès de toi.
Que Dieu te fasse grâce dans son immense bonté.
Tes enfants : Jean Paul, Sem et Délia



Photo : KOUMOUS

Les participants lors de la formation.

générale. Tant ces assises, initiées par le bureau local de l'Organisation des nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco), leur ont permis d'acquérir et renforcer, durant cinq jours, leurs compétences dans le domaine de la collecte et le traitement de l'information. En clôturant les travaux, le secrétaire général de la province, Jacques Mackoupa, a remercié l'agence onusienne pour avoir donné l'opportunité aux journalistes, producteurs, techniciens, etc. marigovéens, d'acquérir des enseignements susceptibles d'améliorer leurs performances. D'autant que certains d'entre eux se distinguent, malheureu-

sement, par un comportement aux antipodes des principes déontologiques élémentaires régissant leur corporation. De fait, venus de Libreville, les formateurs se sont également attelés à pallier cette carence, en inculquant aux participants des modules sur l'éthique et la morale dans les médias. Ce qui a donné lieu à des débats houleux et enrichissants. Tant les journalistes porgentillais ont cru bon de se retrancher derrière certaines difficultés, pour justifier quelques-unes de leurs faiblesses. Qu'à cela ne tienne, au nom des participants, Serge Yackélé Mihindou a remercié leurs formateurs. Non sans avoir



Photo : KOUMOUS

Les communicateurs posant autour de leurs formateurs.

émis le vœu de bénéficier régulièrement de formation, élément es-

sentiel à l'amélioration de la qualité de leur travail.

Ainsi va la cité
La saison sèche et ses débats

AVEC l'arrivée de la saison sèche, les habitudes vestimentaires des Porgentillais ont changé. Les vêtements rembourrés et les pulls sont de retour. Tant la saison, comme aime à le dire les habitants de la capitale économique, est particulièrement rude. Si certains se réjouissent de cette situation, d'autres s'en prennent carrément au Créateur.

Pour les premiers, la période est propice à des multiples travaux et à la consolidation des unions conjugales. Pour les seconds, il n'en est absolument rien. Vu que, selon eux, au regard du rafraîchissement actuel du climat, ils hésitent à mettre leurs nez dehors, de peur de choper une infection saisonnière. Au milieu de tout cela, certains se contentent de mener leurs existences. Convaincus qu'il ne sert à rien de se mêler de ce qui, à leurs yeux, ressemble à une querelle de clochers, ils se confortent en disant que tout ce que fait Dieu est bon. Un brin mystiques, bien qu'éprouvant d'énormes difficultés à supporter la fraîcheur actuelle, ils louent le Seigneur. D'autant qu'à leurs yeux, les évidences réapparaîtront à la grande saison des pluies.

Par Christ LOUETSI